
D.2520 仙台泉ロータリークラブ

小池 康浩会長テーマ 

「多様な仲間、多彩な奉仕」

2022-2023年度 

「イマジン ロータリー」

Jennifer E. Jones RI会長テーマ

2023.6.29（木） D.2520 仙台泉ロータリークラブ  第2499回例会
SAA 加藤隆光会員

【会務報告】 鷲尾 広也幹事

小池 康浩 会長 退任挨拶

・第2520地区ガバナー事務所様より
2022-23年度のお礼ならびに事務所閉鎖のお知らせ拝受

第51代仙台泉ロータリークラ
ブ会長を拝命して一年、本日
無事に引き継ぎの日を迎える
ことができました。

しかし、小野寺洋さん、蹴揚純一さん、小早川
智さんという素晴らしい仲間を迎えられたことは
大きな成果だと感じております。高橋渉委員長を
はじめとする会員増強委員会の皆様、ご紹介いた
だいた皆様に感謝申し上げます。一方、会員増強
公開例会を催したにも関わらず、そのフォローが
行き届かなかったことは反省材料です。
三つめは「会員のやりがいを高めること」です。

アンケートは実施しませんでしたが、炉辺会合を
3回開催してロータリーについて知る機会を設け
られたのはよかったと感じております。菊地委員
長をはじめとするロータリー情報委員会の皆様あ
りがとうございました。
四つ目は「ローターアクトクラブの育成」です。

昨年度結成されたRACの活動が軌道に乗るよう
支援することが今年度の目標でした。ロータリー
クラブとの共同事業や金子委員長をはじめとする
RAC委員会の献身的な活動のお陰で、先月大宮会
長からのご報告にもありましたとおり地区を代表
する素晴らしいクラブへと成長いたしました。
次々年度にはロータリーでガバナーに当たる地区
代表に大宮会長が就任する予定とのことです。
提唱クラブとして引き続き支援していければと
考えております。

一年間、皆様のご支援をいただき素晴らしい経験をさせていただきました。私自身もちょっとは成長でき
たかなと感じております。今後はこの経験を活かしもっともっとロータリー活動を楽しんでいきたいと思っ
ております。最後になりますが、仙台泉RCの更なる発展と次年度、鷲見会長、中村幹事年度が素晴らしいも
のとなることを祈念して退任の挨拶とさせていただきます。

一年間、誠に有難うございました。

二つ目は「会員増強」です。 最低6名の目標を
掲げましたが、結果は3名の入会に留まりました

一年間、様々な行事を行ってまいりましたが、これらを大過なく実施することができましたのは鷲尾幹事
の細やかな段取りがあったからこそ。毎週の例会でも事前に役割担当の確認を行ない、イベントでは全てに
参加し各方面との調整をしていただき、気の休まる時がなかったのではないかと思います。素晴らしい働き
でした。一年間お疲れ様でした。藤峰さんにもたくさんサポートいただきました。よく機転が利いて、段取
りが早く自慢の事務局員です。ありがとうございました。

【乾杯の挨拶】菅原 裕典パストガバナー

先ずは一年間お支えいただいた会員の皆様に心より
感謝申し上げます。
思い起こせば、私が会長に就任したのは創立50周年

記念式典の直後でした。会員皆様が力を合わせて準備
運営に当たった大イベントでしたので、私を含めて燃
え尽き症候群に陥るのではないかと危惧したのを覚え
ております。そんな中始まった今年度でしたが、数年
にわたって私たちの行動を制限してきた新型コロナが
終息の兆しを見せ始め、世の中の雰囲気もWithコロナ
へとシフトしてしてきたことから、通常の活動計画を
立て、クラブ運営をしていくことといたしました。
クラブテーマを「多様な仲間、多彩な奉仕」と定め、
年齢、職業、趣味、経験すべてが違う会員相互をもっ
と深く理解し合うことによって新たな奉仕のかたちを
生み出そうと考えました。このテーマに沿って4つの
重点目標を掲げました。
まず一つ目は「会員相互の理解を深め、結束を高め

ること」です。例会での会員5分間スピーチは皆様の
普段あまり話すことのないエピソードや意外な一面を知
ることができ楽しく拝聴できました。同好会活動では
佐藤昇さんから真っ先に釣り同好会結成の嬉しいご報
告があり、それをきっかけとしてワイン同好会、ゴルフ
同好会が結成され、懇親を深めることができました。
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【2022-23年度寄付合計】 
   米山記念奨学会特別寄付  1,086,000円  ロータリー財団寄付 1,498,000円

鷲尾 広也幹事 退任挨拶

小池康浩会長 皆様一年間ありがとうございました。
鷲尾広也幹事 皆様一年間大変お世話になりました。有難うございました。
斎藤文雄会員 会長、幹事、一年間ご苦労様でした。 永井 孝憲会員 小池会長年度の一年に感謝して。
三浦 一会員 小池会長、鷲尾幹事、一年間本当にお疲れ様でした
以下同意文にて     市川・梅津・及川・大垣・奥村・加藤・鎌田（一）・鎌田（善）・萱場・菊地・工藤・蹴揚・小早川

 佐藤浩・佐藤（宏）・沢崎・菅原・鷲見・高松・時・中嶋・中村・野村・藤岡・堀越・前田・
三浦（宏）・ 嶺岸・本木・横田・鷲尾（光） 各会員 今回56,000円 今年度累計1,271,000円

7月に小池会長に幹事を任命頂き、仙台泉ロータリー
クラブ創設51年目のスタートとなりました。多大なる
不安とコロナの感染状況も落ち着かない中でもありま
したが、小池会長が掲げるテーマ「多様な仲間、
多彩な奉仕」と重点活動方針、そして「ロータリー活
動は、リアルでやれる状況であるなら全部リアルでや
る」という小池会長の強い決意を受けて、これらを実
現する為の円滑なクラブ運営を心がけて参りました。
今期はコロナ明けの年と言うこともあり、クラブ内

外で数多くイベントや行事が行われ、当クラブでは
泉ヶ岳水神清掃、世界ポリオデーチャリティイベント
木下大サーカス観劇、手をつなぐ親の会との大根収穫
観月会、クリスマスパーティー、花見例会などの家族
例会、新年会、仙台泉ロータリークラブ杯バレーボー
ル大会などがあり対外的には、金沢香林坊ロータリー
クラブ35周年式典や数多くの他ロータリー周年式典、
そしてメルボルン世界大会への参加、これらすべてに
おいて当クラブの多様な仲間のおかげで円滑に運営出
来、数多くの素晴らしい奉仕活動が出来たのではない
でしょうか。そして幹事としてたずさわれて、本当に
勉強になり感謝致します。
重点活動方針は、残念ながら会員増強は目標を達成

できず申し訳御座いませんでした。ただ、多くのメン
バーの方々の5分間スピーチやアンケートによる相互理
解、各種同好会の活発な活動と親睦行事によるクラブ
の結束、そしてローターアクトクラブとの共同行事や
例会訪問、これらの充実した活動内容は次年度に繋が
って行くものと確信致します。

今期も例会を円滑に行えるよう
例会チームを立ち上げ、加藤SAA
委員長、5分間スピーチの方の選
定ありがとう御座いました。

木村プログラム委員長、卓話の方の選定ありがとう御
座いました。前田ロータリー財団委員長、新たな財団寄
付の窓口開設ありがとう御座いました。野村米山記念奨
学会委員長、米山記念奨学会寄付の全国平均を上回る結
果を出して頂きありがとう御座いました。梅津ニコニコ
BOX委員長、数多くのニコニコをありがとう御座いまし
た。堀越親睦委員長、親睦行事の準備そして素晴らしい
パフォーマンスをありがとう御座いました。各委員長と
は毎週情報を共有しながら例会を運営してまいり、各委
員長の皆様には忙しいにもかかわらず 毎例会調整頂き
誠にありがとう御座いました。藤峰さん、何も分からな
い私を素晴らしいサポートをしてくださって、本当にあ
りがとう御座いました。
小池会長、卒業旅行ともいえるメルボルン世界大会楽

しかったですね！次はシンガポール大会と姉妹クラブの
ロスアルトスサンセットクラブへのメイキャプに一緒に
行きたいですね！幹事として、勉強不足で分からないこ
とばかりの私に一から教えて頂き本当にありがとう御座
いました。この1年間は本当に忙しく沢山お酒も飲みま
したが、楽しく充実した1年間でもありました。本当に
ありがとうございました。そしてお疲れ様でした。
最後にメンバーの皆様にはこの1年間、多大なる御協

力とご指導ご鞭撻を頂きありがとう御座いました。無事
この日を迎えられ深く感謝申し上げます。

1年間誠に有難うございました。

新旧会長・幹事 役員バッチ交換

2022-23 会報広報委員長
大垣 隆志

この一年間の労を労い
例会後の三次会


	スライド 1
	スライド 2

